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ACTA N." 13

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL LAALMOZARA, CELEBRADA
EL DÍA 7 DE FEBRERO DE 2023.

En Zaragoza, a las 19:10 horas del día 7 de febrero de 2023, previa convocatoria al efecto se inicia Ia sesión

ordinaria del Pleno de la Junta Municipal La Almozara, en sesión presencial en el Seminario 2 del Centro Cívico de Ia

Almozara, ubicado en Avda. Puerta Sancho 30, en la segunda planta. Preside el Pleno la Concejala Presidenta de la

Junta, D." Ana Carmen Becerril Mur, y actúa como secretaria, D.' Pilar Luna Morente.

Miembros del Pleno asistentes:

Vocales:

D. Alejandro Sánchez Doñagueda ( PSOE)

D." Andrea Sobreviela Garcia (PSOE)

D. "Alina Stanciu (PSOE)

D. José Mateo Moraz (PP)

D. Francisco Jaüer Millán Negro (C's)

D. Eloy García Escós (ZEC)

Otros miembros del Pleno:

D. José Antonio Garcia, A.W. Aljafería

D. Jorge Sánchez, A.W. Ebro.

D. Manuel Alonso Cerreda, A.W. Avenida Navarra.

D. Angel Rezusta, Representante de Mayores.

Invitados:

D. Daniel Giménez (Intendente Policía Local)

D.u Paloma Subías, Jefa de Unidad del Centro Cívico LaAlmozara

Se inicia el Pleno de la Junta siendo las 19:10 horas, siguiendo el Orden del día:

1- Aprobación, si procede, del acta del Pleno Ordinario del 28 de septiembre de 2022.

Dado que todos los miembros del Pleno han recibido el borrador del acta junto a la convocatoria para su lectura y sin
tener ninguna objeción a la misma, se aprueba por unanimidad.

OFICIAL:

2 - Informe de Policía Nacional y Policía Local

El Intendente de Policía, Daniel Giménez, se presenta y se pone a disposición de los asistentes. Nos informa sobre los
temás más importantes que afectan al barrio que son por una lado el chabolismo, sobre el que están colaborando con Ia

unidad de chabolismo de Servicios Sociales

Por otra parte, Ia venta ambulante en el entorno del Lidl de Avda. Francia, los días que hay venta en el rastro, y están

trabajando para que no se desplace hacia el banio.
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También nos informa que se ha estado vigilando los aparcamientos indisciplinados en Ia calle Padre Consolación que

impedían pasar al camión de la basura, y han denunciado estas infracciones intentando corregir este problema.

3- Informe de la Presidencia

La Presidenta nos comenta que había pensado en hacer un Pleno extraordinario para tratar el tema de piscinas, pero

como finalmente Ia situación no ha variado mucho, ha decidido incluirlo en el orden del día de este Pleno.

La construcción de piscinas era una reivindicación histórica de La Almozara, y se prometió que estarían construidas en

el año 2023. La empresa que concursó y se adjudicó la construcción ha desistido y habrá que volver a hacer una nueva

Iicitación, así que habrá que empezar otra vez el proceso y la construcción de las nuevas piscinas se demorará hasta

finales del 2024, siempre que haya un nuevo licitador. Se ha presentado un nuevo informe con la viavilidad del

proyecto, que se sometió a información pública y terminó en enero. Parece ser que los nuevos pliegos apenas tienen

cambios con respecto a los anteriores, salvo que las plazas de aparcamiento se reducen a la mitad, es decir, de 500 a

250, que se harán en paralelo a la calle Lago.

Comenta que se va a rendir un homenaje a Miguel Ángel Capapé, vecino ejemplar de la Almozara y referente en su

Iabor de la recuperación de la memoria histórica y presidente en la Asociación para la Recuperación e Investigación

Contra eI Olvido. Dicho homenaje se hará el día 27 de febrero en el Centro Cívico de La Almozara, e invita a todos

aquellos que quieran asistir.

Con respecto a la Comisión de Fiestas del año 2022, Ia Presidenta informa que la subvención que el Ayuntamiento da

todos los años para sufragar parte de los gastos de las fiestas, ha sido embargado por el Juzgado Mercantil n.o 2. Este

embargo corresponde a facturas pendientes de los años 2016,2017,2018, 2019 por un importe de 5100€. y para evitar

el perjuicio que esto podía ocasionar a las empresas y a los gestores de las fiestas de2022, la Junta ha decidido hacerse

cargo de las facturas pendientes de pago de 2022 a nombre de Ia Comisión de Fiestas.

Por otra parte, y para evitar que vuelva ocurrir lo mismo, se solicita la colaboración de las asociaciones del barrio para

actuar como gestores de las fiestas de La Almozara en 2023, y recalca la necesidad de que se presenten voluntarios para

no quedarnos sin fiestas este año.

3.1-2 PARA INFORMAR AL PLENO

Se informa al Pleno de las actuaciones de la Junta en relación con los siguientes temas tramitados desde la Junta

- Se informa del Cese de la vocal de Ciudadanos, Ana Alejaldre de Ia Junta de La Almozara.

Se informa al Pleno de las actuaciones de la Junta en relación con los siguientes temas tramitados desde la Junta

- Alta de la Asociación N." 3988, Tatakae Asociación de Manga anime y cultura japonesa por cambio de

domicilio

Resoluciones:

Conceder la renovación de la reserva de espacio para personas con movilidad reducida en la calle Reina

Felicia, 49 solicitada en el expediente N.o 20220093065
Conceder Ia renovación de la reserva de espacio para personas con movilidad reducida en la calle Reina Felicia

, frente al número 2.

Conceder el desplazamiento de Ia reserva de espacio de carga y descarga de Avda. Navarra 40 tramitado en el
expediente 2020096196
20220052897 Conceder Ia devolución de aval a Dragados, S.A. de la obra con número de reserva C-3797.

Aceptar la justificación de la subvención de todos los expedientes tramitados en 2021.
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Solicitud de reparaciones y defectos en la vía pública:

. Reparación de farolas 22-008-014 y 22-008-016 de calle La Almunia.

. Solicitar la recogida de basura de papel con más frecuencia en los contenedores de Avda. Navarra

. Reclamación por la falta de alumbrado en la calle Lago.

. Solicitar Ia limpieza de basu¡a y hojas de las planta-bandas de la Avda. Puerta Sancho.

. Informar que ya se ha iniciado la obra de ampliación de Ia acera del Centro de Salud.

. Informar que ya se han iniciado las obras de rehabilitación del Centro Daniel García López.

Resumen de las Subvenciones concedidas en 2022

Resumen de gastos realizados con el presupuesto de 2022

CONCEITIO IMPORTE

4. Informe de los Coordinadores de las Comisiones de TFabajo:

COMISIONES DE TRABAJO

La Coordinadora de la Comisión de Cultura, Andrea Sobreviela, nos informa de las Jornadas Culturales Aragonesas que

han estado preparando en colaboración con el Centro Cívico de La Almozara y la Asociación Rebellar que tiene

previsto celebrarse los días 16, 17 y 18 de marzo, con una programación dirigida a todos los públicos que comprenderá:

Expedlente ctF Entldrd
lmporle
P.oyecto

lnlclsl

lmporte
sollcltado

Punturclón
obtenldr

lmporte
subvcnclón Rcfo.muhclón lmporle !

lurllflcar

0058653t2 G50337¡m1 A.W. EBRO DE LAALMOZARA 4.200,{n € 4.200,00 € 30 3.963.00 € st 3.963,00 €

aafl47gn G50369545 A,W, ALJAFERIA 12.700,00 € 5.000.00 € 30 3.963,00 € 3.963,00 €

00fit7ya G5099005ü A.W. SILVERIAFANANAS 't .150,00 € J.150.00 € 11 1.t50,00€ NO 1.150,m€

Erp€dl€nte ctF Enlldsd
lmporte
Proyeclo

¡nlclal

lmpórle
30llcftrdo

Punluác¡ón
ohénlda

lmp.rté
3ubvcnclón Refomulaclón lmport€ r

Iuetlflsr

{tM4W22 G9901 154t ASOCIACION COMISION DE FIESTAS
DEL BARRIO DE LAALI'TOZARA 6.873.74 € 6.375,00 € 30 6.375.00 € NO 6.873.74 €

Expedlenle c¡F ENT¡'AD
lmporle

Proyec-to
to lc¡¡l

lmporte
sollcltrdo

Purtu*¡ón
obten¡da

lmpode
aubv€nción Retorm u lsclón lmpoñc t

justlflcrr

006¡4g1tzz Gt0315258 PENA PAEIJTIO 1.500,00 € '1.000,fr) € 19 627,00 € st 627.00 €

005998.1/22 G5047/{}63 AG RUPACION DE ATLETISMO
JERONIMO ZURITA

7.951,00 € 700,00 € 18 3f)4,St' € SI 5€4,00 €

ao523d6,¡22 G506129ft3 CLUB VOLEIBOL ALIAFERIA 600,00 € 6{F,00€ 18 594.00 € SI És4.o0 €

0058594/22 G50880913 ASOCIACION DE PENSIONISTAS Y
JUBILAI}OS ALMOZARA UDPA 6{}0.00 € 6tn.o0 € 18 534,0{} € SI 594.00 €

{D58513122 G9fX)4S223 ASOCIACIO N AFECTAT}OS PO R
f RASTORNO BIPOLAR ATBú{R 500,00 € 500,00 € 't5 5{X},00 € NO 500,00 €

oo55336122 Ggfl1327118 UNION MUSICAL tA ALMOZARA 3.000,00 € 1.000.00 € 18 594,00 € st 594,O0 €

0055€19i 22 G9S238{.{i4
ASOCIACION GIGANTERA LA

ALI/IOZARA 900.00 € 9@.00€ m 660,00 € st 660.00 €

@572ffiJ22 G9950652S ASOCIACION DEPORTIVA CIERZO
PROLGTB+

16.500.00 € 1.20f).o0 € 't7 561,{X} € st 561,00 €

o055899i22 GO1752898 A.C. COMPARSA DE CAEEZUDOS
ANTIGUAoUIMICA 950,00 € 950,00 € 20 660.{X} € SI 660,m€

Gastos conientes de la Junta 778,53 (
Colaboración de la Junta contra Ia Violencia machista 1.s00,00 €

Actividades para Ios Mayores de La Almozara 6.743,82 f
Actividades para la Casa de Juventud y CTL Vendaval 2.383,00 €

Colaboración con la biblioteca r.945,20 €

Actividades culturales en el banio durante el2022 5.050,61 €

Actividades culturales en Navidad 8.676,71, €

Colaboración de la Junta en las Fiestas de San Juan 10.899,98 €

Ayuda a los colegios del barrio 6.505,73 €

Ayuda al Comercio del banio 1.650,44 €

Total gastado del Presupuesto de 46404€ 46.134,02 €
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- Día 16 de marzo: Mesa redonda con escritores aragoneses, con el tema: "Con pluma aragonesa", en el Centro Cívico

de La Almozara.

- Día 17 de marzo: a las 17:00 horas, Carnaval y pasacalles con la Asociación Cultural de Cabezudos de La Antigua

Química que terminará a las puenas del Centro Cívico, donde los niños y niñas podrán disfrutar de la obra de Zootropo

Teatro: "Cuentico contao".

- Día 18 de marzo: a las 19:00 horas, la Ronda de Boltaña en concierto en el Centro Cívico de La Almozara (entrada

libre hasta completar aforo).

Por otra parte, nos informa de una actividad cultural dirigida a los niños de 5 a 12 años de La Almozara que han estado

preparando con Almozandia para hacer llegar el teatro a la comunidad escolar con Ia obra: "EI Misterio de Da Vinci", es

una actividad que se tendrá que coordinar con el Centro Cívico, la Junta y los centros escolares.

Acta de la Comisión de Cultura e Igualdad

Comisión de Cultura e Igualdad, celebrada el 31 de enero de 2023 a las 19.00 horas

Hora de inicio: 19:07 h. Hora de final: 20:25 h.

Asistentes

Intervenciones

i. ASOC.C.C. LA ANTTGUA QUÍMICA:

-Exponen Ia actualización de sus eventos y acüvidades realizadas en e[ tiempo transcurrido entre la comisión anterior y

esta actual y también las que se realizarán en el futuro próximo.

2. ASOC.C.C. ASOCIACIÓN DE VECINOS Y CONSUMIDORES ALJAFERÍA:

- Exponen Ia actualización de sus eventos y actividades realizadas en el tiempo transcurrido entre la comisión anterior y

esta actual y también las que se realizarán en el futuro próximo.

3. ASOC.C.C. REBELLAR:

- Exponen Ia actualización de sus eventos y actividades realizadas en el tiempo transcurrido entre la comisión anterior y

esta actual y también las que se realizarán en el futuro próximo.

Posteriormente,

- Se exponen las diferentes actividades que tendrán lugar durante el Carnaval Almozara 2023.

- Se coordina entre todos los asistentes la forma final de las Jornadas Culturales de Aragón de la Almozara, que se

celebrarán la semana del 13 al L9 de marzo de 2023.
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Acta de la Comisión de Educación y Juventud del31 de Enero de 2.023

Asisten:

Luis Bruna Comparsa Cabezudos Ant. Quím.

Raquel Pérez Zona Joven Almozara

M" Jesús GonzáIez Ampa IES Luis Buñuel

Pilar Arruga Centro Sociolaboral Almozara

Enrique Lacambra Vocal Educación (PSOE)

Se inicia la sesión a las 17:10h,

Comenzamos felicitando el año y deseando que todos hayamos pasado unas buenas fiestas. Pasamos a detallar las

próximas actividades que se van a realizar desde la Junta de Distrito para la celebración del Carnaval. Se llevará a cabo

Ia representación de una obra de teatro infantil, a cargo de Ia compañía Almozandia, que escenificarán la obra "Los
Hermanos Ronchetti" a las 17:00, en el Centro Cívico, con entrada libre hasta completar aforo.

Los Centros Educativos celebrarán el día 16 de febrero el Jueves Lardero.

Además, los Cabezudos harán un pasacalles, como tradicionalmente venían realizando en los años previos, durante el
fin de semana; saliendo desde el Mercado y el Centro Cívico y recorriendo las calles del barrio. La salida desde el

Mercado será el día 18 a las 11:30, pendiente de que publiquen el cartel (a fecha de Ia comisión). También recorrerán

nuestras calles los Gigantes de la Almozara.

Desde la Casa de Juventud, ahora denominados Zona Joven Almozara, comentan que üenen pendiente concretar las

actividades a realizar en el año. Y finalmente qué les gustaría poder realizar este año el Muestra-l esta vez ya sin
restricciones.

Sin más asuntos que tratar finaliza Ia Comisión a las 18:15.

Acta conjunta de la Comision de Urbanismo y Acción Social celebrada el 25 de Enero del 2023 a las 1.9,00 horas.

NOMBRE ENTIDAD

Alejandro Sánchez Coordinador Comisión

Alina Stanciu Coordinadora de Deportes

José Pelegrín Paracuellos Zaragoza Deporte

José Antonio García AA.W Consumidores Aljaferia

Manuel Alonso Ceneda
Antonio Bermúdez

AA.W. Avenida Navarra

Francisco García Borroy Vecino

Luis Bruna Perico Cabezudos Antigua Química

Miguel Angel Soro Asociacíon Cultural Rebellar

Jose Julián Vecino

Eloy Gacía Vocal ZeC

Javier Tello Gómez Zaragoza en Bici

Angel Rezusta López Junta Mayores
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. Se comienza la comisión con la presencia tanto de la Coordinadora del Área de deporte de Ia Junta, como de José

Pelegrín (técnico de Zaragoza Deporte), con el fin de presentar un proyecto promovido desde los Servicios Municipales
de Zaragoza Deporte.

-Debido a los problemas, tanto de seguridad por no cumplir la normativa como molestias ocasionadas a vecinos, se

retiran las canastas de los Parques Jardines de Lisboa yAtenas. En su lugar desde Zaragoza Depofie nos presentan la

idea de instalar un espacio deportivo, una canasta con 3 cestas y pistas independientes, en el Parque de la Cruz Roja (se

adjunta fotografía).
Desde la Comisión se ve favorable la propuesta.

. Se comentan los expedientes tratadas. Se detalla información de las distintas obras en curso, nuevo paso de cebra en la

Calle Amsterdan, Centro Daniel García, paseo riberas, Avenida Navarra, ampliación acera Centro de Salud.

. Se da comienzo el turno de ruegos y preguntar por parte de Asociaciones y vecinos.

1. Peticiones comparüdas

- Araíz de los acontecimientos ocuridos con el proyecto de las piscinas, la Comisión manifiesta Io siguiente:

Ya que el equipo de Gobierno (PP/Cs) nos sigue negando la posibilidad de tener unas piscinas de titularidad
publica, al menos que la construcción se adjudique a una empresa con solvencia
económica y capacidad para llevar a cabo tanto Ia inversión requerida como la gestión del complejo deportivo

Pedir la modificación del numero de plazas de aparcamiento.

Solicitar el expediente

-Continuar con la ampliación de la acera de la Calle Amsterdam lado impares, desde el Centro de Salud hasta el vial de

acceso a Etopia.
-Unificar las paradas del 34 y 36 ubicadas en la Calle Diputados, ademas de dotarla de marquesina.

2. Petición AA.W. Consumidores Aljafería
-Solicita, con respecto al "Parque Equipado" saber la calificación de los suelos y los resultados del taller de

participación organizado por Etopia el pasado año.
-Pide que la linea del 36 pase por el Barrio.

3. Petición AA.W. Avenida Navarra
-Pide convertir, si es posible, en zona de aparcamiento la isla situada en las Calles Fray Jose Casanova, Antonio Cano

Mata y Avenida Soria. Se adjunta fotografía.
-Solicita información con respecto a la situación en la que se encuentra la Biblioteca Santa Orosia.

4. Peüción Asociación Cultural Rebellar
-Solicita mejoras en el acceso al Centro de Salud, en dias de lluvia la rampa se melve resbaladiza.
-Pide a Parques y Jardines que realice un estudio de los alcorques vacíos en el Distrito.

5. Petición vocal Zec
-Reclama la construcción de los carriles bici de Puerta Sancho y Pablo Gargallo, ademas de terminar de asfaltar el carril
de Ia Avenida Soria.
-Reclama también continuar con el proyecto de ampliación de la acera de la Calle Diputados

6. Petición Zaragoza enBici
-Pide, por mejora de seguridad y debido a los accidentes ocurridos en la zona, la eliminación del giro a Pablo Gargallo
desde la Calle de las Cortes.

7. Petición Junta Mayores
-Reclama la parada del 42 en las inmediaciones del Centro de Salud.
-Pide arreglar Ia conosión y oxido de la base del semáforo situado en la Avenida Pablo Gargallo 76.

B. Peticiones Vecinales

José Julián: Denuncia la falta de visibilidad que hay en la Calla Padre Landa, saliendo hacia Avenida
Almozara. Los vehículos en batería dificultan la salida.
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. Francisco Bonoy: Pide información con respecto a la propuesta del Ayuntamiento de instalar 150 puntos de recarga
para vehículos eléctricos.

Se propone las siguientes ubicaciones

. Batalla de Almansa/Arapiles

. Pedro I de Aragón

. Parking Diputados

. Parking Sur

. Centro Etopia

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 20.30

Nota:
Con respecto a la petición de Francisco Borroy, en una noticia de Abril del2022 se habla de Ia instalación de 37 puntos,
con un total de 150 enchufes de diferentes cargas.
Concretamente en el Distrito de La Almozara le recorresponderan 2 puntos:

-Francia esquina Pablo Gargallo (2 enchufes de carga rapida y 2 enchufes de carga súper rápida)
-Calle Diputados s/n (4 enchufes de carga rápida)

Dicha instalación estaría operativa a lo largo del 2" Semestre de este año.
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5. Mociones, si se presenta.

Como no se han presentado pasamos al siguiente punto.

6. Ruegos y preguntas.

El representante de Ia Asociación Aljafeía, comenta en relación a las piscinas que si estamos en un nuevo

proceso de inicio, procedería que el proyecto viniera a la Junta y se debatiera aquí, escuchando el resto de peticiones

que se hizo en su momento al Consejero cuando vino a presentar el proyecto.

También se queja de la falta de árboles que hay en los parques y reclama más presencia policial para corregir conductas

incívicas.

EI representante de la Asociación de Vecinos Avenida Navarra, se queja de que el proyecto de piscinas no esté

visible en ningún sitio y no tengan acceso al mismo. La Presidenta el contesta que le facilitaremos el enlace a esa

información que está en la web del Ayuntamiento. También se queja sobre la situación de la Biblioteca Santa Orosia, y

pregunta si tenemos información adicional.

La Presidenta le contesta que para este año sólo tenía prevista hacerse la cubierta que es un trabajo de mantenimiento

que se hace todos los años para evitar las goteras.

EI representante de Mayores, se queja de fata de limpieza del entomo del parquín de los diputados, donde se

puede encontrar basura de todo tipo. Pide más vigilancia para eütarlo y mejor limpieza.

La Presidenta contesta que se está trabajando en los pliegos de la nueva contrata para mejorar la limpieza y los puntos

limpios.

También se comenta que no se nos han proporcionado estadísticas de la ocupación real de aparcamiento para

cederlos a los ciudadanos, ni a adecuar los accesos de la parte trasera de la Aljafería.

La representante de las AMPAS se queja de que este año no se realice Semana Cultural de los centro

educativos, que no les han dado opción y lamenta que desde Ia Comisión de Educación les dijeron que no se podía

hacer porque no daba tiempo. Lamentan que se haya perdido esta propuesta que creaba una convivencia con el resto de

centros y concidía con la semana cultural que se celebraba en cada centro educativo.

La Presidenta dice que se hablará con el Coordinador de Educación para ver cómo se puede resolver y si se pueden

encuentran fechas para hacerlo.

Una vecina denuncia el ruido tan intenso que se escucha en el Paseo María Agustín.

La Presidenta, comenta que desde su partido se está luchando por este problema y solicitando que se tomen medidas

para evitarlo.

El representante de la A.W. Ebro, se queja del ruido que se produce los fines de semana en los campos de

voleibol que hay junto al campo de fútbol de Ebro, y solicita que se trasladen a otro sitio.

La Presidenta Ie pide a Jorge que lo hable con Alina, coordinadora de Acción Social y Deportes para buscar soluciones.

Con respecto al transporte público, se va a dotar marquesina a todos los postes que se pueda, pero no hay un

plan de reordenación de líneas de transporte urbano, tema que desde el grupo socialista se está demandando hace

tiempo.

En cuanto a los puntos de recarga de vehículos eléctricos está en licitación el proyecto, pero preguntará si se

puede modificar la ubicación.

Ya se han pedido los informes a ADIF sobre el parque equipado, pero no hemos tenido respuesta todavía.
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Sobre el problema de seguridad a la salida de Ia calle Las Cortes a Avda. Pablo Gargallo que ha ocasionado varios
atropellos, se solicita a Policía que lo traslade a Movilidad para que estudien posibles soluciones.

En relación a las peticiones del vocal de Zec, la acera de la Avda. Autonomía ya se está haciendo y los carriles
bici de la Avda. Ciudad de Soria se están asfaltando en estos días. La Presidenta insiste que no es una apuesta de este
gobierno la ampliación de los carriles bici.

Se habla del problema de los aparcamientos calientes, sobre todo en la calle Santa Orosia por los talleres de
cocheg a lo que el Intendente responde que es muy difícil comprobar que una misma persona está haciendo uso de un
aparcamiento con uso exclusivo.

Sin más asuntos que tratar y agradeciendo a todos los presente su participación se levanta Ia sesión, siendo las
20:40 horas.

LA SECRETARIA LA CONCEJALA PRE

Fdo.: M.'Pilar Luna Morente Fdo.: Ana Cormen Becerril
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